

Su meta es ir a Río 2016

YEPES SOLO APOYA A LA SELE

Dirley Yepes es la típica aficionada que no le va a ningún equipo de fútbol, pero cuando juega la Sele se apunta a la fiesta y a ver la mejenga.

Yepes se dio a conocer gracias al excelente trabajo que hizo en esgrima en los Juegos Centroamericanos San José 2013.

La siempre sonriente y simpática vecina de Moravia se dejó entrevistar por el futbolista Joseph Mora, jugador del Uruguay de Coronado y de la Selección Nacional Sub-20.

—¿Dónde aprendió a practicar esgrima?

En la Universidad de Costa Rica hace unos 9 años. Comencé estando en el colegio porque creí que necesitaba hacer un deporte y una familiar también lo hacía.

—¿Por qué le gusta?

Aparte de que es un deporte individual, hay que ser muy perfeccionista (su especialidad es la espada).

—¿No le va a ningún equipo de fútbol?

No, en mi casa creo que son liguistas (risas). Solo fui una vez a ver un partido en

los Juegos Panamericanos de Guadalajara.

Me dio congoja, miedo por tanta gente y los gritos.

—¿De dónde saca el dinero para competir y foguearse?

No sé (risas). Al principio hacía oficio en la casa y mi mamá me pagaba. Cuando empezó a ponerse la cosa más cara era complicado, pero siempre veíamos qué hacíamos. Ahora ayudan la Federación y el Comité Olímpico.

—¿Trabaja o estudia?

Estudio Arquitectura en la Universidad Hispanoamericana. A veces tenemos la plata para matricular y otras veces no, cuando eso pasa, entonces entreno más. También me salen proyectos de diseño.

—Si recibiera el apoyo que recibe el fútbol aquí, ¿dónde estaría o qué logros alcanzaría?

Mi deporte sería demasiado popular y seríamos una potencia mundial.

—¿Cuáles son sus metas?

Terminar mi carrera, estudiar Educación Física, clasificar a unos Olímpicos y en lo familiar no embarcarme (casarse), cuidar a mi mamá y a mis hermanas.

—La reconocen en la calle después de los Centroamericanos?

No sé, porque a veces alguna gente se me queda viendo pero no sé si es que estoy despeinada (risas), pero nadie me dice nada.

—¿Dónde pondrá las medallas que ganó en Juegos?

En mi casa, en el cuarto.

—¿Le molesta que con el apoyo que tiene el fútbol no ganáramos la medalla de oro?

Pienso que no. En todos los deportes hay mucha presión, uno compite con equipos que reciben el mismo o más apoyo. Si uno estuviera jugando con la pared, pero es gente, no son tontos. El dinero paga la compra de equipos, se pagan entrenadores, fogueos. Sí digo que la gente siempre tiene las ganas de triunfar, nadie quiere perder y hay un contrincante que también le mete fuerzas y ganas.

Muchas veces el deporte es suerte y eso no lo entiende la gente.

Dirley debe hacer gimnasio como parte del entrenamiento.

GRACIELA SOLÍS

